

Pressemitteilung

Silbermedaille für das Paratistennisteam der SRH Stephen-Hawking-Schule beim Bundesfinale der Paralympics 2023

Das Paratistennisteam der SRH Stephen-Hawking-Schule feiert seinen größten Erfolg

12.05.2023

Nach dreijähriger Coronapause war das Paratistennisteam der SRH Stephen-Hawking-Schule endlich wieder beim Bundesfinale von „Jugend trainiert für Olympia und Paralympics“ in Berlin vertreten. Lena Mechler, Mika Franke, Elias Wolf und Fabian Voigt hatten sich seit Schuljahresbeginn mit ihren Trainern Sebastian Koch und Judith Härle auf das große Event vorbereitet.

Am 03. und 04. Mai wurde die beste Schule Deutschlands im Para Tischtennis ermittelt.

Nach drei Siegen und einem Unentschieden in der Gruppenphase zog das Team als Gruppenzweiter in die Endrunde ein und traf im Viertelfinale auf den Landessieger aus Hessen, der souverän mit 5:1 besiegt wurde.

Im Halbfinale standen sie einem der Mitfavoriten, der Carl-von-Linné-Schule aus Berlin, gegenüber. Nach einem 1:1 im Doppel mussten die vier Einzelspiele über den Finaleinzug entscheiden. Nach dramatischen Sätzen, in denen die vier in den entscheidenden Ballwechseln die Nerven behielten, war die Freude riesengroß... 4:2 für das SHS-Team! Der Finaleinzug war perfekt und Platz zwei war ihnen sicher.

Im Finale trafen sie erneut auf ihren Gruppengegner aus Cottbus. Nach einem Unentschieden in der Vorrunde verloren sie das Finale unter den Augen zahlreicher Zuschauer und des Paralympicssiegers Jochen Wollmert leider überaus knapp mit 2:4.

Die Niederlage trübte die Freude nur kurz, denn die Silbermedaille ist für die SRH Stephen-Hawking-Schule der größte Erfolg bei Jugend trainiert für Paralympics im Para Tischtennis überhaupt. Nach dem Besuch und einer Ehrung in der Landesvertretung von Baden-Württemberg durften die vier Gewinner:innen die Silbermedaillen und die Berliner Bär-Trophäe vor 5.000 Zuschauern in der Max-Schmeling-Halle in Empfang nehmen.

Die SRH Schulen gratulieren den Gewinner:innen nochmals ganz herzlich. Wir sind sehr stolz.

**Fotohinweis:**

Das Paratischtennisteam der SRH Stephen-Hawking-Schule

Unternehmensprofil:**SRH | Stephen-Hawking-Schule**

Die SRH Stephen-Hawking-Schule in Neckargemünd ist ein staatlich anerkanntes sonderpädagogisches Bildungs- und Beratungszentrum mit dem Förderschwerpunkt körperliche und motorische Entwicklung.

Seit unserer Gründung vor mehr als 40 Jahren unterstützen wir unsere Schüler:innen so, dass sie möglichst früh selbständig lernen und am gesellschaftlichen Leben teilhaben können. In elf Bildungsgängen von der Grundschule bis zum Gymnasium ermöglichen wir bestmögliche Schulabschlüsse. Unser vielfältiges Bildungsangebot bieten wir auch im Rahmen von kooperativen Organisationsformen (Außenklassen) an, um unseren behinderten Schülern einen wohnortnahen Schulbesuch zu ermöglichen.

SRH | Schulen GmbH

Zur SRH Schulen GmbH in Neckargemünd gehören zwei sonderpädagogische Bildungs- und Beratungszentren, die SRH Stephen-Hawking-Schule und die SRH Viktor-Lenel-Schule, sowie Einrichtungen der Jugendhilfe und zwei Kindertagesstätten. Gut 900 Kinder und Jugendliche werden unterrichtet und betreut. An über 20 Standorten in der Region leistet die SRH Schulen GmbH die Schulsozialarbeit.

SRH | Gemeinsam für Bildung und Gesundheit

Bei der SRH verbindet uns die Leidenschaft fürs Leben. Als Stiftungsunternehmen mit führenden Angeboten in den Bereichen Bildung und Gesundheit unterstützen wir Menschen aktiv bei der Gestaltung eines selbstbestimmten Lebens und ihrer Zukunft. Unsere 16.000 Mitarbeiter in 46 Unternehmen begleiten über 1,2 Mio. Menschen im Jahr auf ihren individuellen Lebenswegen und erwirtschaften einen Umsatz von mehr als einer Milliarde Euro. Dabei tätigen wir jährlich Investitionen in Höhe von über 99 Mio. Euro. Der Sitz der gemeinnützigen Stiftung SRH Holding ist Heidelberg.